

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se aplazan los exámenes para ingreso en el Cuerpo de Carteros Urbanos, que comenzarán el día 15 de noviembre próximo.

Por Resolución de esta Dirección General de 7 de abril último, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del 19 del mismo mes, estableciendo las normas que han de regir en los exámenes para ingreso en el Cuerpo de Carteros Urbanos, se señaló la fecha de 15 de septiembre próximo para comienzo de los ejercicios.

Dada la muy numerosa concurrencia de solicitantes, que no ha permitido ajustarse al calendario previsto para dar cumplimiento a los trámites que marcan las disposiciones sobre oposiciones y concursos en vigor, y para que esto tenga lugar, en uso de las facultades que me confieren la Orden ministerial de 28 de marzo del año actual, he dispuesto que el comienzo de los ejercicios de examen para cubrir vacantes de Carteros Urbanos a que se refiere la Orden de esta Dirección General antes citada tenga lugar el 15 de noviembre venidero, con las mismas condiciones.

Madrid, 6 de julio de 1967.—El Director general, Manuel González.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 26 de junio de 1967 por la que se acepta a don Enrique Segura Covarsi la renuncia al cargo de Vocal suplente del Tribunal de oposiciones a cátedra de «Lengua y Literatura españolas» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media convocadas por Orden de 17 de noviembre de 1966 y se nombra para sustituirle a doña María Gabriela Corcuera Ugarte.

Ilmo. Sr.: Vista la instancia que eleva don Enrique Segura Covarsi, Catedrático numerario de «Lengua y Literatura españolas» del Instituto Nacional de Enseñanza Media, masculino, de Badajoz, en súplica de que se le acepte la renuncia al cargo de Vocal suplente del Tribunal de oposiciones a cátedras de la referida disciplina de Institutos Nacionales de Enseñanza Media convocadas por Orden ministerial de 17 de noviembre de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 24) para el que fué nombrado por otra de 11 de mayo último («Boletín Oficial del Estado» de 10 de junio).

Este Ministerio, encontrando razonadas las causas que alega el interesado, ha tenido a bien aceptar la renuncia que presenta, nombrando Vocal suplente del mencionado Tribunal, en sustitución del señor Segura Covarsi, a doña María Gabriela Corcuera Ugarte, Catedrática numeraria del Instituto Nacional de Enseñanza Media, masculino, de Bilbao, perteneciente al segundo tercio del Escalafón.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de junio de 1967.—El Director general, P. D., Angel González.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer una plaza de Conservador de Museos del grupo de Servicios Especiales (Parque Zoológico).

En el concurso libre para proveer una plaza de Conservador de Museos del grupo de Servicios Especiales (Parque Zoológico) ha sido admitido don Jorge Sabater Pi.

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don José Luis de Sicart Quer, Delegado de Servicios de Cultura.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo y Gironés.

Vocales: Don Jorge Xifra Heras, representante del profesorado oficial del Estado; don Enrique de la Rosa Indurain, y como suplente don Carlos Tejera Victory, representantes de la Dirección General de Administración Local, y don Antonio Jonch Cuspina, Director Gerente del Servicio Municipal del Parque Zoológico.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en la base séptima de la convocatoria y en los artículos 7.º y 8.º del Reglamento sobre régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos de 10 de mayo de 1957.

Barcelona, 5 de julio de 1967.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—4.027-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Mieres referente al concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Ayudante de la Dirección de Obras Municipales.

Composición del Tribunal calificador del concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Ayudante de la Dirección de Obras Municipales:

Presidente: Don Guillermo Lorenzo Suárez, Alcalde-Presidente del ilustrísimo Ayuntamiento.

Vocales:

Don José González García, Técnico de la Administración civil, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Señor Director del Instituto de Enseñanza Media de esta villa, en representación del profesorado oficial.

Don Luis Cuesta Rodríguez, Arquitecto-Director de Obras.

Don José García Miranda, Secretario accidental.

Secretario:

Don Felipe González Guerra, Jefe de Sección del ilustrísimo Ayuntamiento.

La calificación de este concurso tendrá lugar en el salón de Sesiones de estas Consistoriales a las once horas del tercer día hábil siguiente al de los quince días hábiles también siguientes al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público a los efectos determinados en el Decreto de 10 de mayo de 1957.

Mieres, 10 de julio de 1967.—El Alcalde, Guillermo Lorenzo. 4.029-A.

RESOLUCION del Organismo de Gestión de los Servicios Hospitalarios de la Diputación Provincial de León referente al concurso-oposición para la provisión de una plaza de Jefe de Servicio de Cirugía general y Servicio de Urgencia.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 153, del día 7 de julio de 1967, publica la convocatoria y bases del concurso-oposición para la provisión de una plaza de Jefe de Servicio de Cirugía general y Servicio de Urgencia.

Podrán tomar parte todos los españoles con título de Licenciado o Doctor en Medicina y Cirugía.

Las instancias se dirigirán al ilustrísimo señor Presidente del Consejo de Administración de los Servicios Hospitalarios Provinciales, excelentísima Diputación Provincial, León.

El contrato supondrá:

a) Dedicación plena.

b) Incompatibilidad con otros cargos, pero posibilidad del ejercicio privado de la profesión dentro de la institución hospitalaria.

c) Dotación anual de la plaza, 342.000 pesetas.

d) Duración inicial del contrato de cinco años, con prórrogas otorgadas por revisión favorable de la actividad del contratado.

Los ejercicios de la oposición comenzarán tres meses después de la fecha de publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado» y se celebrarán en la Facultad de Medicina de Valladolid.

León, 8 de julio de 1967.—El Presidente.—4.028-A.